

「1年生、東小倉小によろこそ！」

4月20日、「一年生をむかえる会」が行われました。全学年で歌を歌ったり、2年生が1年生にプレゼントをしたりと、にぎやかな会となりました。今回は、会の主役の1年生と2年生にインタビューしました。



2年生からのプレゼントを受け取った1年生は「他の学年と校歌を歌えたのが嬉しかった。」「校歌が難しかったけど、覚えたいな。」「メダルが格好良い。大事にします。」「2年生からもらった朝顔の種を大事に育てたいです。」「一年生のために会を開いてくれた、2年生から6年生のみんなにありがとうを言いたい。」「私達一年生のためにみんなが色々なことをしてくれてとてもうれしかった。」と笑顔で話してくれました。

一方、朝顔の種とメダルをプレゼントをした2年生は「1年生が喜んでくれて良かった。」「1年生のときから準備したかいがあった。」「みんなにお祝いや拍手をしてもらって1年生がみんなニコニコしていた。」「これからの学校生活を楽しんでもらいたい。」と話していました。

新学年が始まって1か月が経とうとしています。新学年で新しい友達を作って、楽しい学校生活を送れるといいですね。